



**Studio**

**33 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83699895**

**325 000 €**

**Beausoleil**

Appartement à vendre (06240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cet appartement est situé sur l'une des plus belles collines de Beausoleil, exposé plein sud et à quelques minutes à pied de la place du Casino de Monaco et du quartier du Larvotto. Offrant une vue imprenable sur toute la baie de Monaco, du Cap Martin au Rocher, en passant par la Méditerranée, ce nouveau projet résidentiel garantit une expérience exceptionnelle. Cet immeuble d'appartements de luxe offre une variété d'options, du studio à l'appartement de 3 pièces. Un parking en sous-sol est également disponible à l'achat. La livraison est prévue pour le deuxième trimestre 2026. Les premières ...

This apartment is located on one of Beausoleil's most beautiful hills, south-facing and just a few minutes' walk from Monaco's Casino Square and the Larvotto district. Offering breathtaking views over the entire bay of Monaco, from Cap Martin to the Rock, with the Mediterranean Sea, this new residential development guarantees an exceptional experience. Residence offers a variety of options, from studios to 3-room apartments. Basement parking is available for purchase as well. Delivery is scheduled for the second quarter of 2026. First properties are already sold.

## WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)